

Medienmitteilung

Liestal, 18. Januar 2018

Zwei zusätzliche Fahrten auf der Linie 70

Der Kanton und die AAGL haben sich darauf geeinigt, auf der Linie 70 zwei zusätzliche Kurse anzubieten. Diese verkehren ab Montag, 5. Februar 2018 jeweils um 8.07 Uhr zwischen Liestal und Bubendorf sowie um 19.05 Uhr zwischen Liestal und Reigoldswil.

Der geänderte Fahrplan der Linie 70 hat zu zahlreichen Kundenreaktionen geführt. Diese betreffen mehrheitlich die weggefallene Verbindung von Zürich nach Reigoldswil um 19 Uhr sowie morgens um 8 Uhr von Zürich ins Industriegebiet von Bubendorf. AAGL und Kanton setzten nun punktuelle Massnahmen um und bieten ab Montag, 5. Februar 2018 zwei zusätzliche Verbindungen ab Liestal an:

Liestal, Bahnhof	↓ 8.07 Uhr	↓ 19.05 Uhr
Bubendorf, Steingasse	▼ 8.18 Uhr	↓ 19.16 Uhr
Ziefen, Zentrum	-	↓ 19.20 Uhr
Reigoldswil, Dorfplatz	-	▼ 19.28 Uhr

Mit diesen beiden Verbindungen kann einem Grossteil der Kundenwünsche entsprochen werden.

Für Rückfragen:

Dominic Wyler, Verkehrsplaner, Abteilung öffentlicher Verkehr, BUD, 061 552 97 13